

『当たり前』のことが一番大切  
仕事に出かけて、『無事に帰ってくる』…、そして、『ただいま』と家のドアを開ける

### ◆歩行者・自転車・バイク事故の根絶◆

- 歩行者がいないか?と、意識して安全確認
- 一時停止の場所では完全停止
- 歩道を横切るときも、一時停止が義務
- バイク発見時は、距離が「近いかも」と考える

### ◆構内・バック時の事故防止◆

- 構内でも、運転中は運転に集中し、わき見はしない
- 作業のこと、荷物のことを考えるのは、停車の後にしましょう
- バック進入路、シャッター、他車の有無などを一旦停止し、自分の目で確認
- 自車の後方の状況を把握せずに、バック出来ない
- 必ず、一旦降りて、後ろの状況を、自分の目で確認

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

交差点 信号が、「青」に变成了！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

○ 子供の飛び出しに要注意！

○ 子供の自転車に要注意！

○ スピードを落として、しっかり安全確認！

## 「考え方をしていた」

雨降り 交差点 右折車にはねられ 横断歩道で女性けが

◇ 交差点、右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2018/4/24(火) 21:05

24日午後6時前、鹿児島県の交差点で横断歩道を渡っていた女性(38)が、右折の乗用車にはねられ、けがをしました。警察は車を運転していた56歳の女を逮捕しました。警察の調べに対して容疑者は「考え方をしていた」と供述し、容疑を認めているということです。現場は当時、雨が降っていたということです。

## 交差点 自転車の大学生、酒気帯びの車にはねられ重体

2018/4/24(火) 6:58

愛知県の交差点で自転車の大学生が車にはねられ意識不明の重体になった事故で、車を運転していた男(26)が酒気帯び運転などの疑いで逮捕されました。容疑者は22日午後10時半すぎ、酒を飲んだ状態で車を運転し、交差点で自転車をはねた疑いが持たれています。

## 買い物 駐車しようと…店舗に車突っ込む

65歳女性、運転ミスか

◇ 車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/4/22(日) 7:02

21日午前11時5分ごろ、静岡県の書店に自営業の女性(65)の乗用車が突っ込み、店舗のガラスと書棚を破損した。警察などによると、事故当時、店内には従業員4人と客2人がいたが離れた場所にいたためけがはなかった。女性は買い物に訪れて駐車しようとした際、ギアの操作を誤ったという。同店の従業員は「ガラスの割れるすごい音がして気付いた」と話した。

## 追い越し 正面衝突 3人死傷

◇ 無理な追い越し・無理な車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！ ◇

2018/4/23 17:27

23日午前10時半ごろ、福井県の国道で乗用車とワゴン車が正面衝突する事故があり、乗用車を運転していた男性が死亡しました。現場は乗用車から見て右カーブの片側1車線の道路で、警察では、乗用車が前の車を追い越そうとした際に衝突したのではないかとみて、事故の原因を詳しく調べています。

## 道路の左脇を歩いていた女性が、乗用車にはねられ死亡

◇ 夜間、ヘッドライトは『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止 ◇

2018/4/24(火) 0:31

23日午後9時前、鹿児島県で道路の左脇を歩いていた女性が、乗用車にはねられ死亡しました。乗用車を運転していた近くに住む20歳の会社員の男性に当時の状況を聞くなどし、事故の原因を調べています。